

Continuons de revendiquer des moyens pour les lycées

Un an après notre lutte pour un plan d'urgence dans le 93, les conditions de travail dans nos lycées continuent de se dégrader !

DHG : plus de lycéens dans le 93, moins d'heures !

Contrairement à la communication gouvernementale, sur l'ensemble de la Seine-Saint-Denis, les effectifs lycéens ne diminuent pas.

Pour la rentrée 2025-2026, le rectorat prévoit près de 4000 lycéens supplémentaires et 100 heures en moins allouées à nos lycées. Cela signifie donc une dégradation de l'encadrement des élèves.

HSE : des pertes d'heures au détriment de l'accompagnement pédagogique des élèves

- Disparition du dispositif « je réussis au lycée » ;
- Dans de nombreux établissements, disparition des HSE.

Concrètement, cela signifie dans nos lycées **la disparition de nombreux projets pédagogiques avec nos élèves** : clubs égalité, tutorat avec les élèves en difficultés, organisation de bacs blancs, etc.

La région Île-de-France abandonne nos lycées publics et populaires et subventionne les lycées privés et privilégiés

En tenant compte de l'inflation, la région Île-de-France a baissé sa dotation aux lycées du 93 en 2025. Pourtant, la grande majorité des établissements du 93 souffrent de **problèmes de bâti** (problèmes d'humidité, toilettes dégradées, risques d'incendie, fenêtres cassées, fuites, chauffage défaillant en hiver, etc.) et auraient besoin d'un grand plan d'investissement.

Pendant ce temps là, la région Île-de-France a versé, entre 2016 et 2023, 70 400 000 euros de subventions facultatives aux lycées privés de la région, qui accueillent principalement un public favorisé. A titre d'exemple, en 2023, la région Île-de-France a accordé une subvention d'un million d'euros au lycée privée catholique Sainte Geneviève de Versailles afin de financer la construction d'un second gymnase.